

Comunidades de Benito Juárez y San Antonio, Municipio de San Miguel Chimalapa, Juchitán, Oaxaca, *Comunicado de comunidades indígenas contra el gobierno del PRD en Chiapas*, España, La Haine, 30 de enero de 2009.

Consultado en:

http://www.lahaine.org/mm_ss_mundo.php/comunicado-de-comunidades-indigenas-cont

Fecha de consulta: 04/03/2016.

Las comunidades de Benito Juárez y San Antonio, del municipio de San Miguel Chimalapa. Juchitán, Oaxaca. Queremos hacer de su conocimiento la situación que estamos viviendo;

1.- para las autoridades del estado hacemos de su conocimiento la problemática que prevalece en la zona del conflicto, con el vecino estado chiapaneco, que con su política sucia, sigue invadiendo los bienes comunales de nuestro municipio.

Señalamos y remarcamos que el día 12 de enero del presente año, hicimos un llamado, por medio del delegado especial de los Chimalapa, para una reunión en la comunidad de benito Juárez.

Pensando en que el delegado hiciera un llamado a PROFEPA, SEMARNAT y a las autoridades del municipio y mostrar al mismo tiempo la tala clandestina que se encontró en las colindancias de la comunidad de benito Juárez, municipio de san miguel Chimalapa. Concretamente en el paraje conocido de "el chiquero" y "el arroyo de los patos" y el municipio de Cintalapa Chiapas, donde colinda.

Ninguna autoridad federal hizo caso a nuestro llamado.

Ese mismo día, 12 de enero del presente año, se presentaron tres camiones de carga, para el saqueo de madera de pino en rollo de 2.50 metros.

Respaldados por la patrulla municipal de Cintalapa, Chiapas.

En la comunidad de San Antonio decidimos bloquear el paso hacia el supuesto ejido Gustavo Díaz Ordaz invasor de los bienes comunales. Ya que con su tala clandestina afecta a las comunidades de Benito Juárez y San Antonio.

Bloqueamos el camino para impedir la salida de los camiones, quedando estos en Díaz Ordaz.

Las autoridades de san miguel Chimalapa llegaron a rescatar la patrulla municipal de Cintalapa, acusando a las comunidades de benito Juárez y San Antonio de secuestro de la patrulla.

2.- el jueves 15 de enero del presente año, el presidente municipal de san miguel Chimalapa, José Antonio Cruz Ordaz, nos cito a una comisión de las dos comunidades (Benito Juárez y San Antonio), junto con las autoridades de Cintalapa Chiapas, donde no se llevo a ninguna solución favorable para el problema que vive en la zona oriente, que nos ha llevado ya, 40 años de lucha.

3.- el día viernes 23 de enero, se lleva acabo en la ciudad de México una audiencia, donde se cita a las autoridades de san miguel Chimalapa y San Antonio. Estando presentes también las autoridades federales y municipales de Chiapas, donde pedimos se resuelva el problema agrario. Que las mismas instancias del gobierno provocaron, sin embargo, no llegamos a ningún acuerdo.

Todas las autoridades, federales, estatales y municipales, nos piden, como requisito para solucionar nuestro problema, desbloquear el camino hacia Díaz Ordaz. Incluso nos ofrecen proyectos. Nosotros decidimos mantener el bloqueo hasta dar solución al problema agrario, ya que esas promesas las hemos escuchado durante 40 años.

Hoy nos presentamos a la opinión pública, para informar que como comunidades no cederemos en nuestras luchas hasta que las autoridades correspondientes den solución a nuestro problema agrario.

Atentamente:

Comunidades de Benito Juárez y San Antonio, municipio de San Miguel Chimalapa.
Juchitán, Oaxaca.

Texto completo en: <http://www.lahaine.org/comunicado-de-comunidades-indigenas-cont>